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PROTOKOLL 
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der Jahreshauptversammlung des VdK 
Ortsverbandes Coesfeld 

 
 

Datum:   Samstag, 22.März 2025       Uhrzeit: 16.30 Uhr 
           Ort:    Kolpinghaus Coesfeld, Große Viehstr. 16 
 
Tagesordnung: 

1. Eröffnung und Begrüßung 
2. Genehmigung des Protokolls der letzten Jahreshauptversammlung 
3. Jahresbericht des Vorstandes 
4. Kassenbericht und Bericht der Kassenprüfer 
5. Entlastung des Vorstandes 
6. Ausblick auf das Jahr 2025  
7. Verschiedenes (u.a. Vorstellung des Beraters für Menschen mit Behinderung) 

 
TOP 1    Eröffnung und Begrüßung 
Zahlreiche Mitglieder sind der diesjährigen Einladung zur Jahreshauptversammlung gefolgt. 
Der Vorsitzende begrüßt die Mitglieder. Mit 65 Gästen liegt eine deutliche Steigerung vor, so 
der Vorsitzende. Die immer wieder schwankende Zahl  der Mitglieder liegt zurzeit bei 696.  
 
Mit einer Schweigeminute wird der Verstorbenen des Ortsverbandes gedacht. 
Alle Vorstandsmitglieder sind erschienen. Die Tagesordnung wird angenommen. 
Die Zustellung der Einladungsbriefe dauert oftmals länger als 14 Tage. Sich darauf 
einzustellen wäre angebracht. 
 
TOP 2    Genehmigung des Protokolls der letzten Jahreshauptversammlung  
Der Vorsitzende skizziert das Protokoll vom 16.03.2024 in kurzen Zügen. Er bietet den 
Mitgliedern an, es auf Wunsch einzusehen. Bedenken werden nicht geäußert.  
 
 
TOP 3    Jahresbericht des Vorstandes 
Der Vorsitzende lässt in dem Jahresbericht die Aktivitäten des vergangenen Jahres noch 
einmal Revue passieren. Er weist daraufhin, dass Hinweise aus der Mitgliedschaft 
soweit es möglich ist, bei den viermaligen Treffen des Vorstandes berücksichtigt werden. 
 
Den Auftakt machte die JHV 2024 in der Gaststätte Zumbült in Lette mit  47 Mitgliedern.  
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Die Tagesfahrt führte zu dem NRW Landesgestüt in Warendorf. Das Gestüt beeindruckte 
durch seine Lage mitten in der Stadt, seine großartigen Gebäude und insbesondere durch die 
edlen Pferde, die die Blicke anlockten. Gut angekommen sind die Klön- und 
Besichtigungsnachmittage in den Garten- und Obstanlagen Fietzengarten u. Hof Rahmann. 
Zum Jahresabschluss sorgte die Sandmalerin Handel mit viel Geschick für einen besinnlichen 
Jahresausklang. 
 
Bei einer Gegenüberstellung stellt der Kassierer fest, dass sich die Mitgliederzahl in den  
letzten zehn Jahren fast verdoppelt hat. Die Anzahl der Männer und Frauen ist fast identisch. 
Am stärksten ist die Gruppe der 40 bis 70 -jährigen vertreten. Dem Eintritt von 
65 Personen stehen im letzten Jahr 17 Abgänge und 18 Sterbefälle gegenüber.  
 
TOP 4    Kassenbericht und Bericht der Kassenprüfer (s. Anlage) 
Der Kassenbericht wird von Norbert Karel mit Unterstützung eines Videos vorgetragen. 
 
Kassenbericht für das Jahr 2024 
 
       Bestand am 01.01.2024                                    27.840,86 Euro 
       Einnahmen in 2024                                              9.140,91 Euro 
       Ausgaben in 2024                                                 9.401,89 Euro 
       Bestand am 31.12.2024                                    27.579,88 Euro 
 
Der Gesamtbestand per 31.12.2024 hat sich damit gegenüber dem 01.01.2024 von 
27.840,86 Euro um 260,98 Euro auf 27.579,88 Euro verringert. 
 
Die Kassenprüfung für das Jahr 2024 wurde am 11.03.2025 durch die Kassenprüfer 
Paul Roling und Astrid Hirtz durchgeführt. Paul Roling teilt mit, dass alle Unterlagen 
eingesehen wurden, alle Belege vollständig sind und alles übersichtlich verbucht ist. 
Es ergeben sich keine Beanstandungen. Der Versammlung wird empfohlen Vorstand  
und Kassierer Entlastung zu erteilen.  
 
TOP 5    Entlastung des Vorstandes 
Der Kassenprüfer beantragt die Entlastung des Vorstandes und bittet um ein Handzeichen. 
Durch die Zustimmung aller Mitglieder ist dem Vorstand für 2024 einstimmig Entlastung 
erteilt.  
 
 
TOP 6    Ausblick auf das Jahr 2025 (s. Anlage) 
Zur gesonderten Jubilarehrung haben sich nur drei Mitglieder gemeldet. Der Vorsitzende 
bedauert dies und teilt mit, das in Zukunft keine gesonderte Ehrung mehr stattfindet. 
Ehrungen sollen demnächst im Rahmen der JHV vorgenommen werden. Anwesend sind 
zwei Mitglieder, die auf der heutigen Sitzung geehrt werden. 
 
Für das laufende Jahr sind einige Veranstaltungen geplant. Ein Höhepunkt ist die Tagesfahrt 
nach Papenburg zur Meyer Werft. Dort erwartet die Mitglieder eine eineinhalbstündige 
Führung und ein anschließendes Überraschungsbüfett. Es liegen bereits 30 Anmeldungen 
vor. Die Teilnehmerzahl ist auf 50 Personen beschränkt. Das Interesse an der Fahrt scheint 
groß zu sein. Mitglieder im Saal melden sich und schlagen vor, einen zweiten Bus zu  
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bestellen bzw. eine Kostenbeteiligung zu fordern und diese evtl. als Spende weiterzugeben. 
Eine Entscheidung fällt nicht, da zunächst die genaue Teilnehmerzahl abzuwarten ist. 
 
 
TOP 7    Verschiedenes 
Der Vorsitzende begrüßt Herrn Andreas Lenz und überlässt ihm das Wort. Dieser weist 
darauf hin, dass er in der Vergangenheit viele Gespräche mit Behinderten geführt hat. 
Er bietet sich für die Unterstützung des Ortverbandes Coesfeld an z.B. bei der Ausfüllung 
von Formularen. Er bittet darum, eigene Probleme bekannt zu machen, den Mut 
aufzubringen. Gespräche können vereinbart werden. Allerdings muss noch geklärt werden, 
wie und worüber der Kontakt hergestellt werden kann. Es kommt ein „Vielen Dank“ aus  
der Mitte der anwesenden Mitglieder. Nach Beendigung seines Vorstellungsgespräches 
wird er bereits von vielen Mitgliedern angesprochen. 
 
Vorläufig soll der Kontakt über den Vorstand laufen, d.h. Mitglieder wenden sich an den 
Vorstand; der Vorstand informiert Herrn Lenz. 
 
Norbert Karel weist auf die neu gestaltete Internetseite des VdK hin. Die VdK Mediathek, 
Videos, Podcast, Filme usw. können aufgerufen werden. 
 
Zum guten Schluss lädt der Vorsitzende alle zu Suppe und Schnittchen ein. In angenehmer 
Atmosphäre werden viele Gespräche geführt. 
 
 
 
Werner Bücking bedankt sich bei den Anwesenden. 
 
Werner Bücking       Anne Lögers 
Vorsitzender        Schriftführerin 
 
 
Verteiler: alle Mitglieder des geschäftsführenden Vorstandes 


